

### Pony Workshop der Pinguinklasse

Die Pinguinklasse hat sich in den letzten Wochen im Sachunterricht mit dem Thema Bauernhof und Tiere beschäftigt. Dabei hat die Klasse ein Tier ganz besonders unter die Lupe genommen – das Pferd bzw. das Pony. Hierzu hat der Reitpädagoge Thomas Holler der Klasse ehrenamtlich einen kleinen Pony Workshop angeboten.

Der Reitpädagoge hat zunächst die Klasse besucht, um die Kinder mit Pferden und Ponys sowie dem Umgang und deren Pflege vertraut zu machen. Eine Woche später hat die Klasse den Reitpädagogen sowie seine Kollegin auf dem Sonnenhof Rösberg besucht. Dort haben die Kinder den Reiterhof erkundet, spielerisch die Regeln im Umgang mit den Ponys kennen gelernt sowie Ponys für den Ausritt vorbereitet. Zum Abschluss durfte jedes Kind bei einem gemeinsamen kleinen Ausritt im Wechsel ein Pony führen und reiten. Das hat den Kindern am meisten Spaß gemacht. Am liebsten würden sie schon wieder ihren nächsten Ausflug dorthin planen.





Besuch in der Pinguinklasse



Besuch in der Pinguinklasse



Stallerkundung



Ponypflege

April 2024



Ausritt



Große Freude beim Ausritt